

Publié le 11 juin 2014

Claude Dilain, président du Forum des politiques de l'habitat privé

Claude Dilain, président du conseil d'administration de l'Anah, a été élu président du Forum des politiques de l'habitat privé, le 10 juin dernier. Il succède à Dominique Braye.

Le Forum des politiques de l'habitat privé, association créée en 2012, compte 13 membres parmi lesquels la Fédération des Epl.

Il est un lieu d'échanges entre acteurs de l'habitat privé, dont les élus locaux, pour accompagner les réflexions et optimiser les actions dans la définition, puis la mise en œuvre des politiques locales de l'habitat.

Le Forum a pour objectif de contribuer à la construction d'une culture commune entre acteurs et à l'optimisation des pratiques des acteurs locaux en matière de politique de l'habitat.

Il a également pour ambition de porter la question de l'habitat privé existant sur le devant de la scène politique nationale, en renouvelant la réflexion, les interventions actuelles.

Cinq groupes de travail ont été constitués dès 2012 portant sur les thématiques suivantes :1. Politiques territoriales2. Politiques sociales3. Copropriétés en difficultés4. Lutte contre l'habitat indigne5. Développement durableLe Forum des politiques de l'habitat privé organise une rencontre nationale annuelle afin de mobiliser les élus sur les questions d'habitat privé, mais aussi des séminaires de travail portant sur les différents thèmes des ateliers. Il est ouvert à tous les acteurs intervenant sur ces sujets. → [En savoir plus](#)